
112學年度第 1學期校友會理監事會議記錄 

會議時間：112 年 09 月 20日（三）下午 3：00 

一、主席致詞：林志宏理事長 

感謝各位百忙之中前來與會並推動校友會的各項業務。南山在蔡校長

帶領下年年進步是有目共睹的，不只是籃球聞名遐邇，現在教學成效在新

北地區也是數一數二的名校。 

學校在 9月 9日辦理了非常有意義的活動，邀請畢業 30年校友回

校，當天氣氛非常溫馨，70位畢業 30年後再次返回校園的校友們看到學

校的進步，讓校友們都非常感恩學校。 

再次感謝蔡校長盡心盡力的帶領學校進步。 

二、校務報告：蔡銘城校長 

(一)原訂欲設立小學，因校地嚴重不足，無法符合法令規定而被駁回申請。 

(二)出生率下降、加上學校經營受政策限制，導致近年多所學校停招(辦)，

很多學生沒了母校。有鑑於此，今年開始舉辦『三十載情懷 畢業校友特

邀會』，邀請畢業剛好滿 30年的校友回學校走走兼敘舊。 

(三)校務報告內容參閱會議資料 P.6~P.11【附件一】。 

三、工作報告：崔秀雲主任 

(一)仙人掌園的志工群們(包含 5位家長會副會長)都十分感謝南山為孩子們

創造了非常多元的面向，包括遊學、山訓等活動。 

(二)預計在 10月 5日將有一對南山校友新人回來校園拍攝婚紗照。 

(三)敬邀各位理監事出席 10月 27日的南山中學七十七周年校慶典禮。 

(四)預計從 9月 21日開始進行校友子女國高一新生訪談。 

(五)報告內容參閱會議資料 P.1~P.3。 

  



四、提案討論 

提案一 112學年度傑出校友林韋宏、王怡雯及李冠皇三位資格審核 

說明 

討論 

崔秀雲主任： 

說明並介紹 112學年度三位傑出校友經歷，如附件二、三、四。 

決議 
1. 鼓掌通過。 

2. 於校慶典禮安排頒獎公開表揚，作為學弟妹學習典範。 

 

提案二 「校友會-培育獎助學金」審核 

說明 

討論 

崔秀雲主任： 

說明校友會培育獎助學金申請學生狀況，如附件五、六。 

決議 

1. 校友會-培育獎助學金就是幫忙家中突然有變故的學生，是一

種急難救助概念。 

2. 鼓掌通過，每人提供 2萬元助學金。 

3. 如學生達成升學目標(政大或台大)將追加獎助學金。 

蔡銘城校長補充： 

特別感謝林志宏理事長除了非常大方且不遺餘力地大力支持學校，且這麼

多年來持續獨資支助校友會培育獎助學金，南山也會致力於感恩教育，教導受

惠的學生將來有能力時能夠回饋。在缺工缺料及少子女化的情況下，雖然有心

想改建幼稚園，但從經營學校發展角度上，還是以“先求穩定，再逐步前進”為

原則。辦理校友特邀會是希望校友知道母校一直都在而且能以校為榮，將學校

表現好的地方廣為宣傳，缺點則告知學校進行改善。 

五、臨時動議 

林志宏理事長：難得大家聚在一起，請各位理監事說說建議或鼓勵的話。 

譚子健監事：（設立小學部）是否考慮私校與私校合併？ 

蔡銘城校長：這是董事會的權責。私校只能以債務概括承受方式接手經營。 

陳建璋理事：我的同學曾因經濟因素可能面臨退學，是因為老師協助取得急難

救助金才得以順利完成學業。今日才得知『校友會-培育獎助學



金』是由林志宏理事長全額獨資支助，真的非常感謝。 

陳文正理事：在今年南山升學榜單上看到有學生申請國外大學，請問這些學生

是在特殊班級所以可以申請國外學校嗎？ 

蔡銘城校長：凡是有學生想到國外升學的，研發處都會提供協助，如：申請相

關程序、資料搜尋…等。 

危偉安理事：我要特別感謝崔秀雲主任，從進入南山一路帶領著我。 

 

六、主席結語 

每一次辦理校友會理監事會議時，都能確實看到南山的進步，相信在

蔡校長的帶領下，校運必定會越來越昌隆！同時也歡迎定欣幹事的加入。

教師節及中秋節即將到來，先預祝各位身體健康，平安喜樂，闔家平安。

感謝各位理監事今天參與使會議順利圓滿結束。 

 

七、散會 



112學年度第 1學期校友會理監事會議在 112年 09月 20日於南山中學自強大

樓 6樓舉行，會議中校長做校務報告、討論傑出校友及校友培育獎助學金審核 

 

 

 

 



☆大合照☆ 

 

 

 


